
Abg. Studthoff erkundigte sich nach der SPD-Anfrage zur Unterstützung der 
Arbeitsmarktintegration von Flüchtlingen. 
 
Dr. Tengler merkte an, dass er die Antwort schriftlich fixiert habe und zur Niederschrift geben 
werde. 
 
Anmerkung der Verwaltung 
Die Beantwortung der Fragen ist der Niederschrift als Anlage 4 beigefügt. 


